



Síguenos en



Misceláneas

PUBLICADA EL 2010-06-29 10:25:07

Preparan mega exposición de gobiernos municipales

Del 12 al 14 de octubre de este año tendrá lugar en Buenos Aires la X Mega Exposición Gobierno y Servicios Públicos 2010. La edición 2010 superará los 7000 participantes de la edición anterior y presentará una exposición de 15000 m2 de la que tomarán lugar unas 195 empresas, según anuncian sus organizadores.

La X Mega Exposición Gobierno y Servicios Públicos 2010, es la más grande exposición de productos, tecnologías y servicios junto a una sustancial agenda de conferencias, paneles y seminarios de capacitación para favorecer el desempeño cotidiano de los gobiernos municipales.

La misma contará con un área de exposición con más de 195 empresas expositoras. Será la mayor exposición en su tipo de América Latina donde proveedores de bienes y servicios para los gobiernos locales presentarán las mejores ofertas en términos de calidad y tecnología al servicio de los Municipios.

Junto con la feria de equipos, productos, tecnologías y servicios para gobiernos locales más destacada de Latinoamérica se desarrollarán, en los 4 auditorios previstos, jornadas técnicas específicas para la gestión de servicios públicos municipales, capacitación en gestión de gobierno y la presentación de experiencias y buenas prácticas.

Este evento se realiza en el marco de la Semana del Municipalismo Iberoamericano que se realizara en Argentina del 12 al 16 de octubre.

La décima edición de la mayor Feria y Congreso Internacional para Gobiernos Locales se llevará a cabo del 12 al 14 de octubre de 2010 en los pabellones Amarillo y Rojo del Predio Ferial La Rural de la ciudad de Buenos Aires, Argentina.

El encuentro es organizado por la consultora en gestión municipal IC-ARGENTINA.

ESPACIO MULTIMEDIA

Canal InfoPY (30/06//2010
14:50)



Con el fin de promover el cuidado del medio ambiente, los valores de solidaridad, la construcción de una imagen más justa, realista y positiva de la situación de los jóvenes en el mundo, se realizó hoy el lanzamiento oficial del VIII Concurso Internacional de Juguetes fabricados con materiales reciclados- Capítulo Paraguay, durante un acto que tuvo lugar en el salón auditorio del Ministerio de Educación y Cultura.

(más elementos audiovisuales, en la galería de videos)

[más videos \(+\)](#)

Artículos más leídos hoy

Eby entrega gran aporte a la Campaña A Todo Pulmón Paraguay Respira
Entrevistaron a Cabañas